

LA GAUCHE PLURIELLE POUR UNE MOSQUEE FIERTE DES MARSEILLAIS

Aux portes de la Méditerranée, au carrefour du Sud et du Nord, notre ville accueille depuis toujours tous les peuples du monde. Cultes et cultures s'y côtoient.

Marseille offre, à priori, un visage ouvert à toutes les religions et permet à chacun de vivre sa culture et sa foi dans des conditions dignes et respectables.

Cependant, depuis des décennies, la communauté musulmane ne possède ni centre culturel ni mosquée pour répondre aux besoins des 200.000 personnes de cette confession qui vivent dans la cité.

Toute communauté qui vit sur notre sol est citoyenne de la ville et, à ce titre, bénéficie des mêmes droits et devoirs que n'importe quel citoyen sur le plan culturel, économique, social ou culturel.

Le désir de l'édification d'un lieu de culte, une mosquée dans le cas présent, nous paraît légitime, normal et nécessaire.

Nous, Gauche Plurielle, avons affirmé, et affirmons encore avec conviction, notre volonté de soutenir toute action sérieuse sur ce sujet à Marseille.

Car, soutenir l'édification d'une mosquée à Marseille ce n'est pas mettre en péril l'identité culturelle et culturelle de la République. Bien au contraire, c'est faire ainsi preuve d'équité, de fraternité et d'ouverture aux autres.

Ceci dans un esprit de paix et de tolérance.

Ce serait ainsi répondre à un désir légitime, mais également rendre hommage aux milliers de musulmans morts pour la France durant les deux dernières guerres, et, particulièrement, à ceux qui ont permis que Marseille soit libérée de l'occupant..

Il n'est jamais trop tard pour faire ce qui est juste !